

ZfIR 2014, A 6

BGH: Neue Richter am BGH

Der Bundespräsident hat die Vorsitzende Richterin am OLG *Dagmar Sacher*, den Vizepräsidenten des LG Dr. *Heinrich Schoppmeyer*, die Richterin am OLG Dr. *Desirée Dauber* sowie die Richter am OLG Jörn Feddersen, Dr. *Burkhard Feilcke* und Dr. *Alfred Göbel* zu Richterinnen bzw. Richtern am Bundesgerichtshof ernannt.

Dem V. Zivilsenat (Immobilienrecht) wurde Richter am BGH Dr. *Göbel* (51) zuggewiesen. *Göbel* war nach seiner dreijährigen Abordnung als wissenschaftlicher Mitarbeiter an das Bundesverfassungsgericht in den Jahren 2000 bis 2002 zuletzt seit September 2003 Richter am OLG Köln. Dort war er in verschiedenen Zivilsenaten tätig und zugleich – wie zuvor auch schon bei dem LG – mit Aufgaben der Justizverwaltung befasst. Seit Januar 2010 ist er zudem als stellvertretender Richter der Berufungskammer der Zentralkommission für die Rheinschifffahrt in Straßburg berufen.

(Quelle: Pressemitteilung des BGH Nr. 171/2014 vom 20.11.2014)